
B
A

SH
 1

3 
/ E

C
O

M
O

TI
O

N
  

A
G

O
ST

O
 2

01
0

A
PT

O
 P

A
R

A 
M

AY
O

R
ES

 D
E 

18

ECOMOTION
BERTIE: El OTRO DIEGO / POCHI MARAMBIO: DANzA A 

OSCuRAS / JIBAJA ¿lA CHICA SIN TATuAJES? / Y lO SABES: 
VANESSA SABA / I’ll BE YOuR MIRROR POR F. SOTO

S/. 10



B
A

SH
 1

3 
/ E

C
O

M
O

TI
O

N
  

A
G

O
ST

O
 2

01
0

A
PT

O
 P

A
R

A 
M

AY
O

R
ES

 D
E 

18

ECOMOTION
BERTIE: El OTRO DIEGO / POCHI MARAMBIO: DANzA A 

OSCuRAS / JIBAJA ¿lA CHICA SIN TATuAJES? / Y lO SABES: 
VANESSA SABA / I’ll BE YOuR MIRROR POR F. SOTO

S/. 10



CIRCUITO LIBRE

lA EX ColEgiAlA dE lA TElEnovElA TorBEllino HACE un AlTo En 
lAS grABACionES dE Su PróXiMA PElíCulA, ‘BolEro dE noCHE’, PArA 
ConvErSAr Con [BASH]. loS ProyECToS FuTuroS no lA AgoBiAn: 
El PróXiMo Año PArTiCiPArá En lA vErSión FílMiCA dE ‘El PAnTErA’ 
y PodríA SEr ‘lA PErriCHoli’ En unA FuTurA ProduCCión loCAl. 
AloCAdA, rEBEldE, PilAS; vAnESSA Solo SiguE un lEMA: “quErEr ES 
PodEr”. lE CrEEMoS. 

 

¿Eras un calco de tu personaje en torbellino? 
Pero, ¡claro! Todos tenemos un poco de nuestros personajes. 
yo era muy traviesa, me subía la falda. ¿quién no lo ha hecho 
alguna vez? (ríe). A esa serie le tengo mucho cariño, fue lo 
primero que hice.

¿Has cambiado mucho desde esa época?
Sigo siendo traviesa, es inevitable que a veces se me salga la 
niña. Con el tiempo vamos aprendiendo más cosas, y la vida te 
va diciendo “A ver, mi reina, por ahí no”. 

¿Cuál fue el momento más intenso de tu vida?
Cuando mi hija nació. Fue una mezcla de todo: alegría, miedo, 
emoción. ya tiene catorce… ¡imagínate!

¿sufres por conservar tu figura? 
Al principio sí, porque cuando llegué a México todas eran 
regias y yo estaba media gordita. Empecé a hacer mucho 
deporte y a comer sano. Antes hacía tres o cuatro horas de 
ejercicio, ahora ya no tanto.

¿Entras a los foros de internet en los que tus fans cuelgan 
fotos y siguen tu carrera? 
Claro. A quién no le gusta ser querido. Cuando me siento sola 
y no encuentro a ninguno de mis amigos, de repente me topo 
con alguien en internet que no conozco… Así he conocido a 
muy buenos amigos.

Un día perfecto en Lima tendría... 
Tendría que amanecer a las 11.00 a.m. con mi hija haciéndome 
‘cucharita’; luego playita, su chelita, mi mamá; tardecita con 
galán… en la noche, dormidita la niña, miro las estrellas y todo 
lo que te puedes imaginar (ríe).

¿Lo primero que ves en los hombres? 
que proyecten seguridad. veo toda su expresión corporal, 
tienen que creérsela.

Una travesura del corazón… 
Pegué papel higiénico por todo el cuarto y puse en un balde 
un montón de chocolate, fresas y crema chantillí; coloqué 
velitas en toda la casa, me señalé y le dije, “Aquí esta tu postre, 
mi rey”.

¿Cuál es tu ‘Plan B’?
Sonreír.Ò Aquê Ê estç Ê tuÊ

Ê Ê postre,Ê miÊ reyÓ

Escribe:  valeria lópez-Cano
Foto: Alonso Molina

Vnro es…
una extensión de todos mis sueños locos, la marca que me permite justificar mi 
visión del mundo. Con ella intento cambiar ciertos aspectos sociales y culturales 
del país, quiero que se den cuenta de que el Perú tiene mucho más que el 
“marquito inca” y los colores andinos.

¿Fue muy difícil desarrollar tu propia empresa (Vnro) y entrar al mercado 
con ella?
lo más difícil fue el aspecto legal, más que el social y el de desarrollo. Me presenté 
a Flashmode en el 2007, ahí hice contactos y mi marca entró en algunas tiendas. 
Para mí fue muy fácil, lo haces en función a tu persona, tú ves la manera de 
conseguir contactos. Hay miles de maneras para recursearte, solo hace falta 
creatividad. 

¿Y el tema de la aceptación y la moda?
Creo que lima, y el Perú en general, son tan pluriculturales, tan diversos, que 
siempre vas a encontrar un público que responda a tu proyecto. 

naciste en Cusco. ¿Adaptarte a Lima fue fácil?
Sí. Creo que se debe a mi personalidad, soy súper amiguero. El mayor problema 
fue la distancia, vivía en Miraflores y estudiaba en San Miguel. Todas las personas 
que conocí me hicieron sentir como en casa. y mi familia siempre me apoyó. 

Lo que más extrañas de Cusco.
Tiene un encanto que no es descriptible, no es físico. Más allá de lo bonita que 
pueda ser la ciudad y sus lugares turísticos, es la gente que vive ahí, el desenfreno 
constante de sentirte vivo. En una palabra: diversión. 

¿Qué hay en tu closet?
Siempre vas a encontrar miles de cosas locas. la marca no me interesa, sino la 
calidad. Tengo casacas reguetoneras XXl con estampados morados. Pero me 
visto siempre con jeans, polos simples y zapatillas altas.

Una debilidad como diseñador.
Me gusta imponer. A veces veo a alguien usar una prenda de mi marca y digo 
“¡no!, ¿por qué la usa de esta manera? ¡debería usarla así!”. 

¿Cuál es tu próximo proyecto?
El lanzamiento oficial de vnro tiene de título ¿quién se cree este? Hice un 
afiche inspirado en diez personajes peruanos, entre ellos Andrés Avelino 
Cáceres, Atahualpa, César vallejo y Miguel grau. rediseñé las piezas que vestían, 
utilizándome a mí como modelo. 

El amor.
Tengo un montón de amigos y eso es importante para mí, pero, por ahora, estoy 
enamorado de mi trabajo. Si me das a elegir entre ir al cine con alguien o ir a 
gamarra en busca de trapos extraños, prefiero gamarra. 

¿Una imagen?
El sagrado corazón de Jesús me parece muy lindo como construcción visual. 

¿tu “plan B”?
¡ni siquiera tengo un “plan A”! Cuando tenga uno, prometo publicarlo. 

Escribe:  valeria lópez-Cano
Foto: Alonso Molina

A SuS vEinTiTréS AñoS, El diSEñAdor EdWArd vEnEro ES ProFESor dE lA 
ESPECiAlidAd dE diSEño gráFiCo En lA univErSidAd CATóliCA; dirECTor 
dE ArTE En lA EMPrESA SMArTCliCk; duEño dE Su ProPiA MArCA dE roPA 
MASCulinA, vnro; y gAnAdor dE divErSoS PrEMioS. dE niño, Su AMor 
iMPoSiBlE ErA ClAudiA SCHiFFEr. AHorA lA vE y diCE “PArA qué voy A 
ESTAr Con unA viEJiTA”. EnTonCES, HA CoMPrEndido quE lAS CoSAS 
iMPoSiBlES EXiSTEn Solo Si uno lAS vE. Todo Con ESMEro y ESFuErzo SE 
ConSiguE, diCE. lE CrEEMoS.  

LADO B

Ò NIÊ sIquIEraÊ
TENgOÊ
unÊ Ô planÊ aÕ Ó

Edward venero
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